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Цена свободная

ИУДЫ, рта не закрывая, ржут
Над теми, кто из «властных» гоев!
Они-то знают, как всех «НЕИЗНИХ» убьют…
Свой приговор и галстукам объявят, и погонам:

Все побрякушки на утиль,
Регалии и должности туда же…

И «фантики», уже всего лишь пыль.
«Измене смерть!» - народ освободившись скажет.

Гляжу на обезумевший «бомонд»,
На что надеются, убей, не понимаю?
Там, где мозги должны быть - у них рот,
А без мозгов, у ртов инстинкты озверевшей стаи.

26 ноября 2021 года Всемирная организация здравоохранения дала
новому штамму коронавируса B.1.1.529 (1+1+5+2+9=18:3=666 Число
Зверя) наименование “омикрон”, что можно считать, как бы днем рож-
дения новой чумы. И, как-то удивительно так совпало, что 30 января
2020-го года, день рождения пандемии, и 26 ноября 2021-го года, день
рождения новой чумы, разделяет магическая цифра в 666 дней (Чис-
ло Зверя). Посмотрим, а что же это такое «ОМИКРОН»?

Википедия рассказывает: «Омикрон»-фильм 1963. Жанр: фантас-
тика, комедия. Страна: Италия. Режиссёр: Уго Грегоретти

Краткое содержание: «Пришелец вселяется в тело землянина с
целью выведать слабые места землян перед вторжением его расы.
Земля — последняя из 8000 планет, которую Конфедерация Ультра
собирается завоевать. Пришелец с трудом учится управлять че-
ловеческим телом. Телом можно управлять, а вот как быть с созна-
нием землянина?»

     Страшный сон приснился Раскольникову. "Ему грезилось в
болезни, будто весь мир осужден в жертву какой-то страшной, не-
слыханной и невиданной моровой язве... Все должны были погиб-
нуть, кроме весьма немногих избранных. Появились какие-то но-
вые... существа микроскопические, вселившиеся в тела людей. Но
эти существа были духи, одаренные умом и волей. Люди, принявшие
их в себя, становились тотчас же бесноватыми и сумасшедшими.
Но никогда, никогда люди не считали себя такими умными и непоко-
лебимыми в истине, как эти зараженные... Целые селения, целые
города и народы заражались и сумашествовали". О массовом забе-
совлении Достоевский пророчествовал удивительно точно".

В Волгограде 30 ноября 2021
проходит заседание клиническо-
го совета при комитете здравоох-
ранения Волгоградской области.
Губернатор Андрей Бочаров, чи-
новники и медики обсуждают си-
туацию с коронавирусом в регио-
не и решают, как предотвратить
распространение нового опасно-
го штамма COVID-19 «омикрон».
Сегодня волгоградцам могут оз-
вучить новые антиковидные
меры. О чем говорят на заседа-
нии, «КП-Волгоград» собирает в
режиме онлайн.

- ВОЗ призвала все страны

Волгоградцы ждут ужесточения антиковидных мер

В Волгоградской области готовятся к
встрече омикрон-штамма коронавируса

Новые ограничения по COVID-19 обсуждают на
клиническом совете.

Инна ШЕРЕМЕТЬЕВА

(Продолжение на стр.3)

максимально ускорить темпы вак-
цинации. Специалисты уже сейчас
отмечают, что «Омикрон» имеет
наибольшее из всех известных
штаммов количество мутаций и
самую высокую скорость распро-
странения, - отметил глава регио-
на. - По мнению инфекционистов,
«Омикрон» также сложнее подда-
ется выявлению, так как имеет не-
типичные для ковида симптомы,
очень активно распространяется
среди молодых людей и, предпо-
ложительно, может иметь тяже-
лые постковидные последствия.
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Здравствуйте, друзья!
Вновь напоминаю о подписке

на 1 полугодие 2022г. Она завер-
шается 20 декабря 2021г. А да-
лее до 20 числа каждого следую-
щего месяца за минусом пропу-
щенный месяц. Количество под-
писчиков –лицо газеты, её авто-
ритет, а следовательно и всей
организации ОО «СРН-РОВО»,
как учредителя и издателя.

Весь 4-й квартал 2021г и на
весь 2022г мы с помощью дари-
телей гарантированно обезпечи-
ли финансовую составляющую
воспроизводства газеты + другие
затраты.

16 декабря 2021г завершаем
годовой цикл выходом газеты
№48.

Был 3 декабря 2021г на при-
ёме у кардиолога и после вруче-
ния ею мне бланка добровольно-
го согласия на прививку (см.
ниже), предложил врачу напи-
сать, что «врач гарантирует мне,
что не будет последствий, а если
будут - она лично ответит за по-

следствия». Но не тут-то было. В
интернете висит точно такой же
бланк, но для прививки детей до
18 лет. Оцените, как хитро напи-
сано! Наглая обязаловка, под
вывеской добровольности и без
последствий для командующих
ковид-парадом и их слуг в белых
халатах. Укололся и сдох? Зна-
чит сдох добровольно.

Дальше я прошёл маршрут до
главрача, написал заявление, на-
стаивая на личной встрече. А
дальше выше, выше и выше!!!

Ничего не бойтесь. Показы-
вайте пример окружающим вас
людям. Говорите правду о все-
мирной диверсии, давайте наши
телефоны тем, кто сомневается,
но готов слушать. Не бойтесь от-
дать газету в руки ваших знако-
мых, пуская её по кругу. Каждый
прозревший – наш живой сооте-
чественник, сошедший с пути зак-
лания.

Большая просьба для тех кто
хочет, чтобы его материал был
напечатан в газете, отправлять

только отпечатанные материалы,
набирать самому «трудноразби-
раемые» тексты очень неудобно.
Времени уходит катастрофичес-
ки много. Но гарантий нет, что от-
печатанный материал будет опуб-
ликован. Объём газеты неболь-
шой, да и редактор придирчив и
несговорчив.

Не прощаюсь!
Однажды преподобный Гаври-

ил (Ургебадзе) задал нам вопрос:
-Что значит «Молитва зачтет-

ся за грех»?
-Наверное, неправильно моли-

лись, - ответили мы.
-Нет, правильно молились -

сказал старец.
-Наверное, молитва не исхо-

дила из сердца…
-Из сердца исходила!!!
-Наверное, рассеянно моли-

лись.
-Тоже мне, возомнили, стали

святыми, рассеянность каждому
из нас присуща.

Не угадав, мы попросили стар-
ца пояснить нам.

-Сейчас объясню, — сказал
батюшка.

В это время пришел к нему
один верующий за благословени-
ем. Отец Гавриил попросил его

оказать услугу, но молодой чело-
век отказал ему в ней, ссылаясь
на занятость: - Сейчас не могу, а
потом посмотрим, - и удалился с
этими словами.

- Сейчас он пойдёт и будет
молиться пять часов подряд, а
примет ли Господь его молитву,
если он отказал мне в помощи?
Не будете заповедей Божиих со-
блюдать - нечего и Бога безпоко-
ить вашими долгими молитвами,
не услышит вас Господь, да и
молитва ваша сочтется вам во
грех. Добрые дела откроют двери
рая, смирение введет вас в рай, а
любовью узрите Бога.

Если за молитвой не следуют
добрые дела - молитва мертва,
говорил старец.

(С.В.-до диверсии в Европе
под названием «ИСПАНКА»,
была диверсия и в России, но не
с «ГРИППОМ», с «ЧУМОЙ». Ну,
чем не сегодняшний «КОВИД»?)

Отрывок из книги «Севасто-
польская страда» С.Н. Сергеева-
Ценского (1875-1958г.г.). ч. 3 гл. 7
«Казнокрады»:

«…В 1828 году в Севастопо-

ДОБРОВОЛЬНОЕ ИНФОРМИРОВАННОЕ СОГЛАСИЕ НА
ПРОВЕДЕНИЕ ПРОФИЛАКТИЧЕСКИХ ПРИВИВОК ИЛИ

ОТКАЗА ОТ НИХ
1. Я, нижеподписавшийся (аяся) _____________года рождения

настоящим подтверждаю то, что проинформирован(а) врачом:
а) о том, что профилактическая прививка это введение в орга-

низм человека медицинского иммунобиологического препарата
для создания специфической невосприимчивости к инфекционным
болезням;

б) о необходимости проведения профилактической прививки,
возможных поствакцинальных осложнениях, о следствиях отка-
за от нее;

в) о медицинской помощи при проведении профилактических
прививок включающей обязательный медицинский осмотр перед
проведением прививки (а при необходимости – медицинское об-
следование), который входит в Программу

государственных гарантий оказания гражданам Российской
Федерации бесплатной медицинской помощи и предоставляется
в государственных и муниципальных учреждениях здравоохране-
ния бесплатно;

г) о выполнении предписаний медицинских работников.
2. Я проинформирован (а) о том, что в соответствии с пунк-

том 2 статьи 5 Федерального закона от 17 сентября 1998 г.
No157 – ФЗ «Об иммунопрофилактике инфекционных болезней»
отсутствие профилактических прививок влечет:

- запрет для граждан на выезд в страны, пребывание в кото-
рых в соответствии с международными медико-санитарными
правилами либо международными договорами Российской Феде-

рации требует конкретных профилактических прививок;
- временный отказ в приеме граждан в образовательные

и оздоровительные учреждения в случае возникновения мас-
совых инфекционных заболеваний или при угрозе возникнове-
ния эпидемий;

- отказ в приеме граждан на работу или отстранение граж-
дан от работ, выполнение которых связано с высоким риском
заболевания инфекционными болезнями (Постановление Прави-
тельства Российской Федерации от 15 июля 1999 г. No825 «Об
утверждении перечня работ, выполнение которых связано с вы-
соким риском заболевания инфекционными болезнями и требует
обязательного проведения профилактических прививок»).

Я имел (а) возможность задавать любые вопросы и на все
вопросы получил (а) исчерпывающие ответы.

Получив полную информацию о необходимости проведения
профилактической прививки (название прививки______________)
возможных прививочных реакциях и поствакцинальных осложне-
ниях, последствиях отказа от нее, я подтверждаю, что мне по-
нятен смысл всех терминов, и:

-добровольно соглашаюсь на проведение прививки (название
прививки______________)

-добровольно отказываюсь от проведения прививки (название
прививки______________)

Я, нижеподписавшийся (аяся) ФИО_______________  Дата «___»
________ 20____г.

Я свидетельствую, что разъяснил все вопросы, связанные с
проведением профилактических, и дал ответы на все вопросы.

Врач ФИО___________ Подпись _________   «__» «___»  20___г.

«Íó ÷òî, åñëè á ýòî íå åâðååâ áûëî â Ðîññèè 3
ìèëëèîíà, à ðóññêèõ; à åâðååâ áûëî áû 80 ìèë-
ëèîíîâ - íó, âî ÷òî îáðàòèëèñü áû ó íèõ ðóññêèå
è êàê áû îíè èõ òðåòèðîâàëè? …Íå îáðàòèëè ëè
áû ïðÿìî â ðàáîâ? Õóæå òîãî: íå ñîäðàëè ëè áû
êîæó ñîâñåì? Íå èçáèëè áû äîòëà, äî îêîí÷à-
òåëüíîãî èñòðåáëåíèÿ…?»  (Ф. М. Достоевский)
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При этом специалисты видят
зависимость между числом вак-
цинированных и уменьшением
количества заболевших корона-
вирусом и госпитализированных.
По словам губернатора, пунктов
вакцинации в регионе достаточно,
как и вакцины. Возможность сде-
лать прививку есть у каждого.

- Благодаря увеличению тем-

ле чумы не было, а карантин был.
Для профилактики. В 1829 году
чумы всё также не было, но ка-
рантин был ужесточён. Каждый,
кто хотел выехать из города или
въехать в него, должен был про-
сидеть в полной изоляции от 14
до 19 дней. Народ перестал ез-
дить. Возникли перебои со снаб-
жением. На борьбу с эпидемией
были выделены деньги из царс-
кой казны. В результате чинов-
ники закупали у своих поставщи-
ков за откаты продовольствие
по завышенным ценам, а горожа-
нам отдавали самое худшее…

Естественно, в продолжении
этого праздника были заинтере-
сованы все, кто наживался на
эпидемии, в первую очередь чи-
новники и врачи. Все случаи за-
болевания любой болезнью объяв-
лялись чумой…

«Карантинная контора ста-
рается все обыкновенные болез-
ни показать чумными», писал
служивший в это время в Севас-
тополе контр-адмирал Сальти.
Адмирал Грейг свидетельство-
вал: «В течение 5 месяцев люди
не слышали, чтобы болели и уми-
рали естественной смертью, а
кто бы ни заболел в командах или
на дому, объявлялись за чуму».
Всех заболевших свозили в бара-
ки на Павловский мысок, где они
содержались в таких условиях,
что быстро умирали…

В беднейших районах горо-
да применялась дезинфекция
хлором. То есть горожан ещё и
подтравливали. При этом «де-
зинфекторы» получали 2,5 руб-
ля в сутки — 75 рублей в месяц
при условии ежедневной рабо-
ты. Карантинные комиссары —
по 5 рублей, главврач и инспек-
тор карантина — по 10 рублей
в сутки. Начальное жалованье
обычного военного врача в то
время составляло 171 рубль в
год… Для повышения заболева-
емости доктора устраивали
жителям морские купания в хо-
лодной воде…

В итоге, в июне 1830 году жи-
тели беднейших районов города
не выдержали и восстали, гар-
низон встал на сторону вос-
ставших. Губернатора, его чи-
новников и врачей толпа растер-
зала. Восстание быстро подави-
ли, но «эпидемия» в Севастопо-
ле по удивительному совпадению
сразу прекратилась…»

(Восставшими были убиты
губернатор Николай Столыпин,
один из карантинных чиновников
Степанов, который особенно
обирал жителей слободки и, не
выдавая им сена на лошадей, ску-
пал тех, отощавших, за полней-
ший бесценок, и еще несколько
чиновников.

От коменданта города, гене-
рал-лейтенанта Турчанинова,
восставшие взяли расписку, что
в Севастополе чумы не только
нет, но и не было. Такая же рас-
писка была дана в соборе и про-
топопом Софронием).

В Волгоградской области готовятся к
встрече омикрон-штамма коронавируса

(Продолжение, начало на стр.1)

пов вакцинации и действию огра-
ничительных мер у нас в Волгог-
радской области снижается уро-
вень ежедневной заболеваемос-
ти на 5-6% и, соответственно, уро-
вень госпитализаций уменьшил-
ся на 34%, - подчеркнул губерна-
тор Андрей Бочаров.

Из-за появления омикрон-
штамма дополнительные анти-

ковидные меры вводят и Рос-
сия, и другие страны. Но рано
или поздно «Омикрон» все же
придет в Волгоградскую об-
ласть. Глава региона попросил
ученых дать рекомендации по
встрече новой разновидности
опасного вируса.

- Нам необходимо уже сейчас
изучать особенности штамма
«Омикрон» и других новых штам-
мов, оценивать наиболее вероят-
ные прогнозы развития ситуации,
а также разработать и принять до-
полнительные меры, в том числе
опережающего характера, направ-
ленные на предотвращение ос-
ложнения санитарно-эпидемиоло-
гической обстановки на террито-
рии Волгоградской области, - за-
явил губернатор.

По словам главного санитар-
ного врача региона Ольги Зуба-
ревой, в области сейчас увеличи-
ли количество тестирований на
ковид. Если показатель удастся
сохранить, Волгоградская об-
ласть сможет уйти из красной
зоны коронавирусной опасности.

При этом опасения врачей
вызывает большое число вне-
больничных пневмоний и рост за-
болевших среди волгоградцев от
50 лет и старше и рабочих.

Подписывайтесь на наш
Telegram и Viber, там самая опе-
ративная информация.

Читайте на
WWW.VOLGOGRAD.KP.RU:

https://www.volgograd. kp.ru/daily/
28362/4511410/

Привет, это Арахнолог.
Если вы слышите меня, то вы

и есть Сопротивление.
Рептилоиды переходят ко вто-

рой фазе. «Бета» и «Дельта» от-
работали свое, разойдясь по всей
Планете, собрав свою кровавую
жатву и иммунизировав большую
часть населения.

Многие рассчитывали, что
кошмар закончится, когда всех
уколют, пусть да непонятно, что
это и может даже можно умереть
от этого говна, но так хочется вер-
нуться в славные времена «до»,
сходить в хозяйственный мага-
зин, прокатиться на автобусе и
чтобы прекратилась эта вакхана-
лия психологической войны и ис-
теризации людей из всех утюгов.
Я могу лишь грустно усмехнуть-
ся вашим несбыточным мечтам -
не для этого запускался сатанин-
ский план биологической войны
против Человечества.

Не будет послаблений, пауз и
откатов назад. Или победят они,
или победим мы. Поэтому они
будут развивать наступление не-
прерывно, не давая времени на-

селению осознать происходящее,
консолидироваться и начать кон-
тратаки.

Теперь лаборатории рептило-
идов разработали новый штамм,
получивший название Омикрон.
Распространение штамма... Ах
да. Надеюсь вы не думаете, что
нежная, мгновенно высыхающая
на солнышке «корона» распрост-
раняется по планете сама... Так
вот, распространение штамма,
исправляя предыдущую ошибку
с тоталитарными китайцами, на
которых не удалось повесить
"утечку из лаборатории", начали
в Африке. Да-да, той самой Аф-
рике, которую «Бета» и «Дельта»
осторожно обходили стороной.

Омикрон - это бриллиант в ко-
роне генных инженеров - зараз-
ный как «Дельта» и "обманываю-
щий" иммунитет как «Бета». Прак-
тически все, кого определяют как
"нулевых" пациентов в странах,
где зарегистрировали первые об-
наружения Омикрона, прошли
"вакцинацию", некоторые были
"ревакцинированы" чуть-ли не на
днях. Да-да, вы правильно дога-

дались, жижа не "защищает" от
Омикрона, БигФарма заявляет,
что новые "вакцины" начали раз-
рабатывать еще год назад, они
уже проходят исследования и
скоро-скоро нас всех будут пере-
калывать по новой.

Отдельный привет приви-
вочникам, гордо тыкавшим свой
ветеринарный паспорт в лицо
психически здоровым людям и
ехидно рассказывавшим, что их
аусвайс позволяет им купить
трусы, лампочки и посрать без
разрешения утром. Скоро ваш
QR-код превратится в тыкву, а
вы выстроитесь в стройные
очереди на эвтаназию, крепко
держа за руки ваших плачущих
и вырывающихся детей, кото-
рые тоже должны получить укол
живительного генетически моди-
фицирующего говна.

Задачи второй фазы очевид-
ны - Омикрон будет универсаль-
ным объяснением, почему приви-
тое стадо продолжает болеть со
все нарастающей скоростью, все
смерти от жижи будут списывать-
ся на него, закручивание гаек бу-
дет продолжаться до заветного
хруста.

Что делать напишу в следую-
щих постах серии. Держитесь,
братья и сестры. Да поможет нам
Бог! Да провалятся дьявольские
планы сатанистов!

27.11.2021

(С.В.- Арахнолог - (от греч. arachne паук, и logos слово). На-
туралист, занимающийся преимущественно исследованием па-
уковых и паукообразных животных).

К1. Штамм Омикрон - будете
колоться до смерти!
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 Я ни капли не профессионал
ни в области медицины, ни в облас-
ти вирусологии, мало что в этом
понимаю. Но кто-нибудь мне объяс-
нит, что случилось с логикой в ин-
формационных сообщениях?

Вот сообщение с РБК от 29
октября: "Гинцбург назвал сроки
модификации «Спутника V» под
омикрон-штамм. Центр Гамалеи
начал адаптировать вакцины к
новому штамму коронавируса
омикрон по протоколу. Несмотря
на это, специалисты уверены в
эффективности текущих версий
«Спутника V» и «Спутника Лайт»
против омикрон-штамма".

У меня полное ощущение, что
люди или бредят, или пытаются
вогнать в бредовое состояние
нас. Если прекрасную вакцину
надо модифицировать под новый
штамм, то как она может быть
эффективной? А если она эф-
фективна, то зачем ее модифици-
ровать? Тут явно что-то лишнее.
Если требуются модификации под
новые штаммы, то, как мне кажет-
ся, вакцинирование - это мартыш-
кин труд. Пока вы модифицируете
свою вакцину под новый штамм,
пока запустите массовую вакцина-
цию модифицированной вакциной,
выскочит новый штамм и толка не
будет никакого (как вакцинация
уничтожила грипп?). Смысл в этом
может быть только один - если на
торговле этим зельем зарабаты-
вать деньги (С.В. - или тупо вы-
полняется задача массового унич-
тожения уколотых)

И такой ненормальностью
проникнуты почти все сообщения.
Вот читаю: "Новый штамм коро-
навируса «омикрон», возможно,
более устойчив к вакцинам и мо-
жет распространяться быст-
рее, чем другие. Так оценили дан-
ный тип инфекции в пресс-служ-
бе Европейского центра по про-
филактике и контролю заболева-
ний. В центре также раздали ре-
комендации странам Евросоюза.
В частности, было предложено
рассмотреть возможность ре-
вакцинации лиц от 40 лет, что-
бы защитить наиболее уязви-

мые категории людей. Еще стра-
нам ЕС следует рассмотреть
возможность привить взрослых
в возрасте от 18 лет по крайней
мере спустя шесть месяцев пос-
ле завершения первого курса вак-
цинации для повышения защиты
от инфекции из-за снижения им-
мунитета".

Если новый штамм более
стремителен и более устойчив к
вакцинам, то каким образом мо-
жет помочь повторная вакцина-
ция? И какой вакциной? Которую
создавали против другого штам-
ма? К тому же обратите внима-
ние на назойливую подмену: им-
мунитетом теперь, кажется, назы-
вают только то, что появляется
под действием вакцин. А что слу-
чилось с естественным иммуни-
тетом? Его отменили постановле-
нием ВОЗ? Теперь мы иммунитет
можем получать только от Билла
Гейтса или от Гинцбурга?

Читаю на ИА "Красная весна":
"Все четыре путешественника,
у которых был обнаружен новый
штамм коронавируса в Ботсва-
не (уже названный «омикрон»),
были полностью вакцинированы,
сообщила целевая рабочая груп-
па по COVID-19 президента Бот-
сваны 25 ноября в пресс-релизе".

Так в чем проблема? Что этих
путешественников мало кололи?
Иммунитет появляется только
после 25-й вакцинации?

Еще сообщение: "ЖЕНЕВА,
ШВЕЙЦАРИЯ, 24 ноября 2021, —
REGNUM Всемирная организа-
ция здравоохранения обезпокое-
на тенденцией к отказу от мер
предосторожности после вакци-
нации от COVID-19 во многих
странах. Об этом заявил на бри-
финге 24 ноября генеральный
директор ВОЗ Тедрос Аданом
Гебрейесус. Гебрейесус отме-
тил, что вакцинация может со-
здавать ошибочное ощущение,
будто «с пандемией покончено и
привитым не нужно соблюдать
никаких мер предосторожнос-
ти». В связи с этим он напом-
нил, что вакцины обезпечивают
защиту от тяжёлого течения

болезни и помогают спасать
жизни, но не предотвращают в
полной мере передачу вируса.
Глава ВОЗ также обратил вни-
мание на то, что до появления
дельта-штамма коронавируса
вакцины снижали передачу инфек-
ции приблизительно на 60%, те-
перь же этот показатель снизил-
ся до 40%".

Итак, когда говорят, что вакци-
нация - единственный способ ос-
тановить "пандемию" и снять ог-
раничительные меры, то это, мяг-
ко говоря, неправда. Вакцина не
защищает полностью от болезни,
а, якобы, только смягчает тече-
ние болезни. Насколько смягчает
- есть ли какие-то данные? Как это
проверить? У заболевшего после
вакцины можно ли спросить –
мягче или жестче ему? Или у по-
койного Гаркалина? И, самое
главное, - вакцина не становится
барьером, она не предотвращает
передачу вируса. Поэтому трети-
рование не вакцинированных за
то, что они являются источником
заразы - необоснованно. Даже
если будет проколото 100% насе-
ления – вирус все равно будет
передаваться, люди продолжат
болеть и ограничительные меры
не будут сняты. Я ведь правиль-
но понял слова главы ВОЗ? А с
появлением новых штаммов эф-
фективность вакцинации все вре-
мя клонится к нулю - это так? Осо-
бенно если штаммы все быстрее
распространяются и все более ус-
тойчивы к вакцинам. И чтобы по-
спевать, вакцины надо постоянно
модифицировать, а население ко-
лоть в безумном режиме с ускоре-
нием - каждый месяц, каждую не-
делю, каждый день? Может луч-
ше сразу – всех убить, чтобы не
мучились? Сбросить ядерную
бомбы, стерилизовать простран-
ство и закончить «пандемию»?

Еще сообщение: "Врач и те-
леведущий Александр Мясников
назвал единственное «оружие»
против омикрон-штамма корона-
вируса. Он написал в своем
Telegram-канале, что таким ору-
жием является вакцинация. По
мнению доктора, нельзя предот-
вратить проникновение омик-
рон-штамма в Россию, можно
лишь задержать его. Так же Мяс-
ников отметил, что невозмож-
но предотвратить следующую
волну COVID-19 в конце зимы».

«Что мы должны и можем
сделать — это просчитать бли-
жайшее будущее. (...). Итак, един-
ственное наше оружие — вакци-
нация. Судя по всему, омикрон
сильно это оружие ослабит. В ус-
ловиях ленивой, добровольной у
нас вакцинации, это может быть
очень и очень чревато», — напи-
сал врач".

У меня сейчас взорвется мозг!
Эффективность вакцины падает,
но если сделать вакцинацию не
ленивой, а бодрой, и не доброволь-
ной, а принудительной, - то все
получится?! Почему получится?

В. Пушкин

КТО «ВОРОЖИТ»
НА КОВИДНОЙ
«ГУЩЕ» ЗА
КРЕМЛЁВСКИМИ
ЗУБЦАМИ?

Главные врачи 11 российских
больниц, имеющих ковидные от-
деления, написали открытое пись-
мо противникам принудительной
вакцинации от коронавируса, сре-
ди которых ведущие политики,
музыканты, актеры и обществен-
ные деятели.

Чиновники от медицины
предложили им лично посетить
«красные зоны» и изменить
свое мнение.

Лидер рок-группы «Алиса»
Константин Кинчев весьма содер-
жательно ответил медицинским
начальникам в своём instagram-
канале. «Уважаемые доктора!
Спасибо за ваше приглашение, но
дело в том, что я больше меся-
ца провел в реанимации «красной
зоны» и не понаслышке знаю, что
и как там происходит. Меня
спасли врачи, низкий поклон про-
фильным специалистам. Мнения
своего по поводу разделения лю-
дей на «чистых» и «не чистых»
менять не буду. Отношения к
принудительным (!) медицинским
процедурам, тоже. Присвоение
товарного знака (QR код) людям,
считаю преступлением. А обви-
нение меня в смерти людей ос-
тавляю на вашей совести».

Очень умно и тонко ответила
медчиновникам Мария Шукшина
в личном телеграмм-канале: «А
я со своей стороны приглашаю
вас в зеленую зону, где здоровый
образ жизни, здравомыслие, здо-
ровая психика, отсутствие
страха и паники, элементарная
профилактика сезонных респи-
раторных заболеваний - не пус-
тые слова, но имеют огромное
значение. Я понимаю, в это уже
трудно поверить, но именно так
мы все всегда жили до 2020го
года. И о красной зоне речи не
было. И ещё, пожалуйста, не ве-
дитесь на подмену понятий: мы
против не процесса вакцинации,
а порядка его реализации, и на
этой стороне есть лауреаты
Нобелевской премии, учёные с
мировым именем, огромное ко-
личество докторов наук и про-
сто честных людей. На этой
стороне 80% населения России.
На экскурсии в красной зоне при
всем желании не поместимся.
Мы не против вакцины, а против
участия в эксперименте не ис-
следованной вакцины. Это раз-
ные вещи. А также считаю не-
правильным желание политтех-
нологов столкнуть лбами услов-
ных прививочников и антиприви-
вочников, я говорила об этом в
Белом доме на церемонии на-
граждения (31 августа 2021).
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Предлагаю всем вместе напи-
сать письмо Президенту РФ с
требованием прекратить вакха-
налию в СМИ и на всех федераль-
ных каналах. Здоровые не долж-
ны жить по правилам, которые
установлены и реально необхо-
димы для больных»!

На днях я получил по почте
очень важное письмо от Валерия
Задерея: «В семь часов одну ми-
нуту (утром) ТАСС опубликовал
открытое письмо 11 врачей…-
Текст одновременно, минута в
минуту с ТАСС, разместил ТГ-
канал RT на русском и, букваль-
но, через одну минуту канал Со-
ловьёва, и через десять минут -
канал "Комсомольской прав-
ды"»… Хочу спросить всех «лю-
дей доброй воли», что же за это
за информационный центр, кото-
рый, буквально, накачал текстом
Открытого письма 11 главврачей
мощнейшие государственные ка-
налы и иные топовые ресурсы,
так или иначе аффилированные
с государством, в течение весь-
ма сжатого промежутка времени?..
Я, конечно, понимаю, что сие воп-
рос риторический. И по официаль-
ной реакции Кремля на «посла-
ние» медгруппы Дениса Процен-
ко можно сразу же сделать одно-
значный вывод – «кто из ху».
Только ведь всё равно обидно,

понимаешь.
Народ, по сути, тащат на арка-

не на, мягко говоря, непопуляр-
ную процедуру вакцинирования
экспериментальной, не прошед-
шей все необходимые этапы ис-
пытаний субстанцией, а он, народ,
упирается, ругается, плюётся и
показывает «ковбоям» козью мор-
ду. Ведь артистов Кинчева, Шук-
шину, Бероева, Будину, а также
докторов медицинских наук Зве-
рева, Редько, Чучалина, Гундаро-
ва и многих-многих других извес-
тных, умных, честных, принципи-

альных, смелых, образованных,
культурных людей поддержива-
ет абсолютное большинство «до-
рогих россиян». Все социологи-
ческие опросы свидетельствуют
об этом! Неужели властный «ан-
клав» Голиковой, Мурашко, Гинц-
бурга, Мишустина и прочих не ви-
дит, какая гигантская пропасть
разверзлась между народом и
теми, кто «ворожит» на ковидной
«гуще» за кремлёвскими зубца-
ми? Наверное, не видят.

Иначе, реакция кремлёвских
мудрецов была бы конструктив-
ной, а не в виде закона «О фей-
ках», который выражает собой
конкретную властную мысль:
есть только два мнения, моё и
неправильное! Иначе бы Росзд-
равнадзор не рискнул открыто,
полномасштабно, не стесняясь
любимого им народа, реаними-
ровать стукаческую политику
имени незабвенного Павлика
Морозова. Иначе бы всем вне-
дренцам QR-паутины на пальцах
объяснили, что действие статей
Нюрнбергского трибунала имеет
юридическую силу и по сей
день… Увы, очевидно и то, что
жители «анклава» не имеют сил,
возможностей, желания и реши-
мости сбалансировать собствен-
ную политику и глубинные чая-
ния народной массы. Дисбаланс

в обществе стремительно нара-
стает, а действия лиц, сидящих
на рычагах управления, явно ве-
дут наш государственный локо-
мотив в тупик, за которым про-
пасть. Поскольку разделение
людей на «правильных» и «не-
правильных» явно подрывает
фундаментальные основы госу-
дарства, угрожая его единству.
Такая вот патовая ситуация.
Впрочем, человек предполагает,
а Бог располагает!.. Поэтому, по-
живём – увидим.

Игорь КУЛЕБЯКИН

Ну что, Уотсон, это просто со-
впало с принудительной вакцина-
цией неизвестным содержимым
ампул с якобы "вакциной"? "В
России с 1 февраля 22-ого года
вводится новый ГОСТ по захоро-
нению трупов в братских могилах.
В России впервые утверждён
ГОСТ по массовым захоронени-
ям" https://4s-info.ru/2021/11/18/v-
rossii-vpervye-utverzhdyon-gost-
po-massovym-zahoroneniyam/ -
ПРОСТО СОВПАДЕНИЕ!

В США адвокат - Арон Сири,
подал в Суд, чтобы наложить зап-
рет на опубликовывание статис-
тики осложнений от вакцины
Пфайзер до 2076 года, на 55 лет!
h t tps: / / rumb le .com/vpdzow-
vaccine-injury-attorney-fda-asks-
judge-to-grant-it-until-year-2076-to-
relea.html Ну, Уотсон, за 55 лет мы
тут все кто положено, передохнем
с гарантией не зная на самом деле
от чего! https://
www.whatreallyhappened.com/
I M A G E S / B i l l - G a t e s -
vaccine_large.jpg

"Трудно предсказать, когда
может разразиться новая панде-
мия гриппа, но она точно насту-
пит, уверен президент Академии
доктор Виктор Дзау. Новая пан-
демия гриппа, аналогичная той,
что была в 1918 году, может ока-
заться смертельнее пандемии
COVID-19" https://news.mail.ru/
society/48832687/?frommail=1
Всё, Уотсон, Враждебный Био-
клон будет ДОЖИМАТЬ! Они на-
щупали метод уничтожения зем-
лян/гоев и будут его осваивать и
дожимать!

Начинка ампул избранным

и НЕизбранным РАЗНАЯ!
Images17/VakKrasnoSin22.jpg
Японцы открыли, что содержи-
мое ампул - 4-х видов; содер-
жимое одного из них - просто бе-
зобидный физраствор!

Холмс должен обратить вни-
мание людей, на то, на что ВО-
ОБЩЕ не указывают ни СМИ, ни
власти, ни медицинские работни-
ки! На что? Вот заявление компа-
нии Пфайзер, что ОНИ НЕ расска-
жут никому секретный состав сво-
ей вакцины! https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=2WgczztVxHw - Пробле-
ма-то, Уотсон, именно в этом! То,
что идёт принудительная вакци-
нация - это ОДНО! ДРУГОЕ - это
то, что содержимое того, что ко-
лется людям, - НЕИЗВЕСТНО!

А если с вакциной всё ОКЕЙ?
То почему надо держать ингреди-
енты в тайне, если они заверяют,
что "спасают" людей? Ни одно
хорошее дело не может сопровож-
даться секретами, потому что сек-
рет подразумевает ОБМАН!

"Минздрав Шотландии регис-
трирует, что 90% умерших с диаг-
нозом Ковид - ПРОВАКЦИНИРО-
ВАННЫЕ! https://collapse.news/
2021-11-15-data-89-percent-covid-
d e a t h s - o c c u r r e d - f u l l y -
vaccinated.html

Видео интересное: https://
collapse.news/2021-11-15-data-89-
percent-covid-deaths-occurred-
fully-vaccinated.html

Такие сообщения на Амербло-
годроме сейчас ежедневны: "17-
летний здоровый до этого хокке-
ист умер от осложнений Ковида
через 2 недели после ДЖЭБА!

Википедия: Обливион (с англ.— «забвение») или
состояние - НЕсознания!

 "ОБЛИВИОН"
О чем молчат СМИ. Новости от Холмса.

,
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http://www.stationgossip.com/2021/
10/17-year-old-healthy-hockey-
player.html ДЖЭБ - слово, которо-
му по-русски более всего подхо-
дит слово "ПЫРНУТЬ" - "ПЫР"!

Официальный правитель-
ственный отчёт Британии допус-
кает, что все полностью привитые
разовьют СПИД к концу этого
года: https://theexpose.uk/2021/10/
23/government-reports-suggest-
fully-vaccinated-develop-ade-by-
the-end-of-the-year/

ВОЗ проболталось что сам
КОВИД не более опасен чем
простой грипп:  ht tps: / /
www.globalresearch.ca/who-
accidentally-confirms-covid-no-
more-dangerous-flu/5726311

Данные американского Бюро
ВАЕРС раскрыли, что от вак-
цины идут СОТНИ серьёзных
осложнений о которых СДС и
ФДА даже и не заикались! -
VAERS analys is reveals
hundreds of serious adverse
events that the CDC and FDA
never told us about - Уотсон, а
зачем ОНИ будут заикаться,
если ИХ задача ДЕпопуляция!

Как можно форсировать на-
сильственную уколизацию, если
ни в одной стране мира вакцина
Ковид НЕ прошла положенных
Нюрнбергским кодексом этапов
тестирования! На Западе хотя бы
вскрылось, что ОНИ лет 30 ра-
ботали над этой секретной вак-
циной и даже запатентовали
САМ вирус! А как Гинцбург за 4
месяца сделал вакцину, он ска-
жет, Уотсон, если ему положить
утюг на живот!

Три новости ГЕНЕРАЛЬНОГО
характера, то есть определяющие
будущее!

1). "Всемирный Банк (извест-
но чей) в Мексике финансируют
обязательную. БИОметрическую
ДАТАБАЗУ всего населения!"
https://www.blacklistednews.com/
art ic le/81200/mexicos-world-
bankfunded-mandatory-biometric-
database-raises-serious-ethical-
and-legal.html На Мексике отраба-
тывают систему.

А вот и к вам подбираются:
"Министр здравоохранения Рос-
сии Михаил Мурашко в среду, 17
ноября, на совещании по разви-
тию генетических технологий рас-
сказал о работе по генетической
паспортизации новорожденных
детей. https://www.osnmedia.ru/
obshhestvo/murashko-soobshhil-o-
r a z r a b o t k e - g e n e t i c h e s k i h -
pasportov

2). Конгресс США выделил
более 100 миллиардов долларов
на создание ГИБРИДОВ челове-
ка и животных! А вот сообщение,
что отчёты американской прави-
тельственной FDA показывают
массовую закупку органов че-
ловеческих плодов, голов и тка-
ни, для ПРОЕКТА "ОЧЕЛОВЕ-
ЧЕННОЙ МЫШИ! - https://
www.judicialwatch.org/press-
r e l e a s e s / n e w - f d a - r e c o r d s -
humanized-mice/ - Это Голливуд
снимал ещё 50 лет назад! Корот-

кий кусочек о создании гибридов:
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m /
watch?v=XFDJlfiGvQ4

Ну правильно, Уотсон, если
Билл Гейтс зачищает планету от
людей, - надо заполнять вакуум
теми человекообразными, кото-
рые ИХ более устраивают. В со-
ветском старом фильме "Мёртвый
сезон", Банионис говорит об этом
чётко:https://www.youtube.com/
watch?v=vvfjJdYJ7Kg. Им нужен:
человек-баран, человек-строи-
тель, человек-шофер и т.д. Еще
откровеннее говорит реальный
персонаж:https://www.youtube.com/
watch?v=pskGRYn8f6U.

3). В Исландии в сентябре:
https://www.smithsonianmag.com/
smart-news/worlds-largest-carbon-
capture-plant-opens-iceland-
180978620/ введён в строй завод-
НАСОС, который засасывает воз-
дух, якобы очищает его от СО2, и
выбрасывает якобы очищенный
воздух в атмосферу! Причём, Уот-
сон, воздух очищается в Ислан-
дии - островке в океане с самым
чистым воздухом, где вообще нет
промышленности! И вот сейчас

пришло сообщение из США, что
началось строительство таких
заводов-НАСОСОВ сразу в 5 шта-
тах! Причём опять же строят на-
сосы в центральных штатах США
с самым чистым воздухом. "Очи-
щать воздух собрались"? ОНИ не
строят в прибрежных грязных
штатах! В штатах с самым чис-
тым воздухом строят насосы! Вот
эти сообщения!

https://www.naturalnews.com/
2021-11-10-decarbonizat ion-
terraforming-of-planet-earth-is-
now-under-way-giant-machines-to-
be-installed-in-iowa-to-suck-life-
molecules-out-of-the-atmosphere-
and-cause-global-crops-to-fail.html

и https://www.cracknewz.com/
2021/10/update-on-loudoun-county-
transgender.html Только журнали-
сты немного не врубаются, верят,
что из воздуха будет экстрагиро-
ваться якобы СО2, тогда как на
самом деле ОНИ собираются от-

качивать именно КИСЛОРОД!
Голливудские еврейские кино-

режиссёры прекрасно это знают,
и показывают это как якобы "фан-
тастику", например, в фильме
"ОБЛИВИОН"! "Обливион", Уот-
сон, - это просто насмешка, пото-
му что это "состояние НЕзнания,
НЕосознания о том, что на самом
деле происходит" - другими сло-
вами Зазеркалье! А что происхо-
дит? Помните в фильме, - огром-
ные станции откачивают воду с
поверхности Земли! Скриншот:
https://cinema.hbu.edu/oblivion-
obliviously-obvious/ - Уотсон, воду
они забирают давно, интенсивно
сразу после войны! А сейчас вот
приступили к массивному забору
кислорода! А почему? Холмс рас-
сказывал, что на ИХ родной плане-
те мало кислорода, и поэтому у них
в крови дыхательный фермент -
переносчик кислорода, не гемогло-
бин, а гемоСИОНИН, имеющий мо-
лекулярную форму израильской
звезды, отсюда они - люди
СИОНА:http://zarubezhom.com/
F o t o a l b u m 3 / i m a g e s /
Gemocyanin2_jpg.jpg http://

zarubezhom.com/Fotoalbum3/
images/hemocyaninmodel_jpg.jpg

Гемосионин в процесс при-
крепления - открепления кис-
лорода - это тканевого дыха-
ния - меняет цвет между синим
и зелёным!

Хотя, Уотсон, если предполо-
жить, что на ИХ планете кроме
низкого кислорода ещё и большая
космическая радиация, то этот
биоклон там должен иметь кроме
сине-зелёной кожи ещё и жёсткую
панцирную оболочку, то есть по-
лучается, что внешне - ТАМ, У
СЕБЯ на Планете, - они двуногие
сине-зелёные ЯЩЕРЫ, ("чере-
пашки нинзя" в лучшем случае)!
Какие сейчас самые популярные
игрушки для детей в Америке? -
ЯЩЕРЫ! Думаете случайно?

Но на нашей Земле сильная
атмосфера с большим содержа-
ние кислорода, поэтому на Зем-
ле людям хватает для переноса

кислорода гемоглобина, и мяг-
кой незащищённой кожи без ро-
гового панциря! Поэтому Вики на
английском напичкана информа-
цией о существовании в антич-
ное время человеко-змей. И у
Холмса есть большая моногра-
фия под названием "The
encircled serpent a Study of
Serpent  Symbol ism in al l
Countries and Ages" M. Oldfield
Howey 1955. ("Змеиный Симво-
лизм во всех странах и во все
века") https://www.amazon.com/
E n c i r c l e d - S e r p e n t - S t u d y -
S y m b o l i s m - C o u n t r i e s / d p /
076619261X

Так вот, Уотсон, поскольку на
ИХ родной планете, мало кисло-
рода, то ОНИ затачивают нашу
Землю под свои привычные ус-
ловия существования! Откачи-
вают воду; сейчас принялись от-
качивать кислород; одновремен-
но принялись резко ДЕпопулизи-
ровать планету от землян ген-
ным оружием. И все свои мероп-
риятия они производят под
ФАЛЬШ-флагами! Отсюда мы и
живём в "Зазеркалье", в тоталь-
ном ОБМАНЕ, даже голливудс-
кие режиссёры говорят - что в
состоянии ОБЛИВИОН! Состоя-
ние - НЕсознания!

https://zen.yandex.ru/media/id/
6149b84adc903037605dc3ab/
oblivion-o-chem-molchat-smi-
n o v o s t i - o t - h o l m s a -
6198ecc45a704c49619ca6e3?comment-
request=1#comment_998494303

8-летняя Фиона добилась от-
каза школьного совета Флориды
от мандата маски после 38-крат-
ного отстранения за нарушения.
Ее история попала в заголовки
газет на прошлой неделе, и была
освещена в ряде крупных ново-
стных изданий, включая "Нью-
Йорк пост".

Видео с её выступлением
взорвало соцсети. Она появилась
вместе с губернатором ДеСанти-
сом в эфире Fox News и объясни-
ла ведущим, что ей не нравится
носить маску, “потому что вы при-
касаетесь к ней, и у вас на руках
микробы, а затем вы надеваете
ее на лицо и вдыхаете все эти
микробы.

В течение нескольких меся-
цев 8-летняя Фиона Лэшеллс не
надевала маску в школу, хотя это
было предписано ее местным
школьным советом.

На мероприятии школьного
совета 22 сентября 2021 года
Фиона сказала членам совета,
что отстранение от занятий “не
изменит” ее решения, что у нее
все еще есть “право не носить
маску” и что “несправедливо”,
что она “наказана, потому что...
школьный совет не соблюдает
закон". Она также добавила, что
борется за всех страдающих от
этого школьников, а взрослые,
которые делают это с детьми
должны сидеть в тюрьме.

https://www.instagram.com/p/
CWL5r9GMBG_
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Праздник Архистратига Божия
Михаила и прочих Небесных Сил
безплотных (8\21ноября) особен-
но почитался на Руси.

Именно в этот день в 1905 году
был основан Союз Русского На-
рода, ставший главной силой в
борьбе против революции и тер-
роризма, захлестнувших наше
Отечество в начале XX столетия.

Союз Русского Народа - пра-
вославно-монархическая органи-
зация Российской империи. Осно-
ватель и председатель Союза
детский врач Александр Ивано-
вич Дубровин вспоминал о пер-
вых шагах организации:

«Союз зародился в моей квар-
тире. Мысль о нем зрела у меня с
9 января 1905 г. Как выяснилось,
почти одновременно со мной тою
же мыслью был охвачен и Апол-
лон Аполлонович Майков. Другие
присоединились уже к нам.

Деятельное участие в работе
принимали не только члены Со-
вета и учредители, но и простые
союзники. Работали все и несли
свой труд идейно, без ожидания
какого-либо вознаграждения, бла-
годаря чему Союз разрастался
незаметно, но быстро; волна ос-
корбленного чувства за поруган-
ную Родину быстро разливалась
по всему пространству униженной
России, охватывала умы и серд-
ца во всех слоях населения и при-
влекала к Союзу массу новых
единомышленников».

В «Малом толковом словаре
русского языка» П. Е. Стояна (Пг.,
1915) черносотенец или черносо-
тенник — «русский монархист, кон-
серватор, союзник». В противовес
демократическим институтам чер-
носотенцы выдвигали принцип аб-
солютной, единоличной царской
власти. По их мнению, у России

было три врага, против которых
следует бороться, — инородец,
интеллигент и инакомыслящий, в
неразрывном восприятии.

Игумен Арсений вспоминал:
«В первых числах октября 1905 г.
прибыл я в Петербург из своей
обители…, встретил страх и ужас
в народе от истребления право-
славных. Толпа русского народа,
узнав о моем прибытии, явилась
ко мне за словом утешения. Моя
квартира каждый день была пе-
реполнена плачущими. 12 октяб-
ря Господь вложил мне благую
мысль оказать противодействие
революции открытием "Союза
Русского Народа". Эта мысль тот-
час же была объявлена мною со-
бранию русских людей... Союз
стал быстро разрастаться и при-
влек миллионы истинно русских
людей со всей России.

22 декабря 1905 состоялся
Высочайший прием депутации
Союза Русского Народа, во вре-
мя которого игумен Арсений пре-
поднес Царю икону Архистратига
Михаила. Государь ободрил де-
путатов, подчеркнув, что «возло-

Абсолютно прав доктор Бо-
ровских в своём известном ви-
деообращении: «Дети в опаснос-
ти», по поводу сегодняшнего вос-
питания наших детей. Просто ум-
ница! Исчерпывающе, хоть и крат-
ко, изложил эту важнейшую тему.
Таким воспитанием мы действи-
тельно отводим детей от Бога,
обрекаем их на погибель: и души,
а, значит и тела, т.е. на земную
смерть. И не вините Бога в том,
что Он поступает жестоко, заби-
рая досрочно их жизнь.

Бог видит, какой из этого ре-
бёнка получится человек от та-
кого воспитания, которому Он
дал высшее, что мог дать, Свой
Образ, свободную разумную
Волю в выборе действий и Со-
весть, для различения добра и
зла. И именно по милости Сво-
ей, Он часто забирает уже изуро-
дованные души этих деточек, не
давая вырастить из них мораль-
ных уродов, и здоровых бройле-
ров для ада.

Куда думаете пойдут они та-
кие, в т.ч. и те, кто их такими вос-
питал? Не тешьте себя пустыми
надеждами и иллюзиями. Имен-
но туда, и больше никуда они не
годны. Наша сегодняшняя матуш-
ка Россия, некогда Великая, Мо-
гучая и Непобедимая православ-
ная Держава, благодаря такому
безбожному воспитанию подавля-
ющего большинства её населе-
ния, получила и в её руководстве
тех, кого мы заслужили. Они ведь
"не с луны свалились", а вышли
из наших же рядов.

Наша Родина – это преемни-
ца Святой Руси, прежде всего ве-
ликой духовной Державы. А в кого
она превращена, и кто ею сегодня

женное на Него в Кремле Москов-
ском бремя власти Он будет не-
сти с уверенностью, что русский
народ Ему поможет».

В лице монархической депута-
ции Царь обратился ко всем рус-
ским людям: «Объединяйтесь,
русские люди, Я рассчитываю на
вас; Я верю, что с Божией помо-
щью Мне и Русскому народу уда-
стся победить врагов России»...В
конце, поблагодарив всех и поже-
лав успеха, Государь напутство-
вал монархистов: «Уповайте на
Бога и надейтесь на Меня».

Благодаря Союзу Русского
Народа был остановлен разгул
революции в 1905-1906 гг. После
катастрофы 1917 г. следом за сво-
им Царем Союз Русского Народа
взошел на Русскую Голгофу.

Патриарх Тихон, поддержива-
ющий в свое время "союзников",
скажет позднее при обвинении его
в прошлой политической дея-
тельности: «...Да, я работал с пе-
речисленными лицами и паству
свою звал работать вместе со
мной, полагая, что на Руси быть
русским не предосудительно...

управляет? Думаете такая она
угодна Богу? Да, согласен, всё
делается по планам безбожных
просионистских империй - США
и Запада, но они совсем скоро
огребут по полной программе,
причём получат ещё большие
скорби и страдания, а многие из
них по наказанию Божьему и вов-
се исчезнут, в т.ч. и с лица земли.
Но мы-то какими стали? Почему
Бог попустил нам всё это?

Да потому, что мы сами сме-
нили главные жизненные при-
оритеты. Были сильные Духом,
исповедовали прежде всего ду-
ховные принципы и ценности:
любовь, братство, взаимопо-
мощь и уважение между собой и
народами, и даже веротерпимо-
стью. А это и есть Божествен-
ные принципы.

Те же наши русские Госуда-
ри, сами будучи православными,
уважали духовный выбор своих
подданных и других основных
конфессий, и даже помогали им
обустраивать места их молитв и
религиозных культов. И они так-
же клялись в верности Русским
Царям, и храбро, вместе с рус-
скими братьями, защищали наше
общее Отечество. Поэтому, пока
не образумимся, не покаемся пе-
ред Богом за свои грехи и пас-
кудную жизнь, в т.ч и за то, что
недостойно воспитывали своих
детей, готовили их для ада, а не
для Бога, до тех пор нам не на
что рассчитывать.

 Лишь тогда мы будем иметь
моральное право просить Его о
спасении нас, наших близких и
нашего Отечества. Наивно наде-
яться на какие-то призывы к ис-
полнению законов, а тем более к

совести, мирских властей, под-
мявших под себя всё: законы, фи-
нансы, наши жизни.

Многие из них слово «со-
весть» давно выбросили из лек-
сикона и обихода. Это то же са-
мое, что обращаться к волку, что-
бы не ел овец.

Мы так и будем "сопли на ку-
лак мотать", смиренно хныкать и
ждать, пока нас или добьют, или
превратят в безвольных чипиро-
ванных полулюдей-полуроботов.
Как ждать милости от Бога, если
только в России добровольно уби-
ваются ежегодно от 5 до 10 млн.
детей абортами.

Души этих, живьём растерзан-
ных безгрешных ангелочков-дето-
чек, вопиют там к Богу о наказа-
нии всех участников и одобрите-
лей этого злодеяния, проклиная
их. Грех убийства этих неповинных
младенцев ложится на четыре по-
коления вперёд, из-за чего в них
всегда будут несчастья, трагедии,
кровь и смерть.

Посеявшие смерть, по закону
бумеранга, получат её назад, но
в больших объёмах, и не только
сами участники этого злодеяния,
но и их потомки. Не зря же без-
божник Ленин, зная всё это, од-
ним из первых декретов убрал
уголовную ответственность за
аборты и пидорастию, которые при
царях карались тюрьмой и катор-
гой, заложив законодательно раз-
врат и распущенность в нашем
народе. Многие духоносные мо-
литвенники, Отцы Церкви, уверен-
но говорят, что все эти сегодняш-
ние кровопролитные войны, кон-
фликты, трагедии, и даже природ-
ные катастрофы и катаклизмы, -
результат безчеловечных добро-
вольных убийств этих ангелочков
в утробе. Реки детской крови
ежедневно заливают всю землю,
включая Русь. Не зря Божья Ма-

терь Сама лично, через схимо-
нахиню Антонию (Ковешникову),
дала специальное нелёгкое мо-
литвенное правило для вымали-
вания младенцев, которые до Бо-
жьего честного Суда (на 40-й
день после земной смерти) всех
его участников, находятся в аду,
и, соответственно, для отмали-
вания греха детоубийства самих
участников этого страшного зло-
деяния. Оно так и называется
"правило матушки Антонии".

Многие знают его, и даже вы-
полняли. Кстати, очень многим
после этого, их вымоленные
деточки являлись во сне, весё-
лые, радостные, любящие, улы-
бающиеся, тянущие свои ручки
к вымолившим их. И это дале-
ко не одно и то же, пробормо-
тать на исповеди у священни-
ка: Каюсь! - считая, что уже про-
щён, или прощена. Это большое
заблуждение.

Слишком тяжёлый этот грех,
за который миллиарды людей
уже несут страшные мучения в
аду. В данной небольшой статье
я коснулся лишь одной из многих
важных тем, и одного вида греха,
наиболее распространённого и
мерзкого в глазах Божиих.

Обращаюсь к моим сооте-
чественникам. Одумайтесь, до-
рогие братья и сестры. И чем
раньше, тем с меньшей кровью,
все мы и наша Россия воспря-
нет, и снова станет Великой
Державой. С нами, или без нас,
но это будет, ибо на сегодня она,
хоть и такая, грешная, но един-
ственный оплот Православия в
мире. Прости нас, милосердный
Господи! Помоги нам образу-
миться и стать теми, какими Ты
хочешь нас видеть, достойны-
ми Твоего Образа и Подобия!
Спаси нас, и наше многостра-
дальное Отечество!

Полагаю, что на Руси быть
русским не предосудительно!

(Патриарх Тихон)

ДЕТИ. ВОСПИТАНИЕ.
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ.



8 КОЛОКОЛЪ

1.

У фашистов всегда был золотой стандарт-
страх. Чтобы человека превратить в послуш-
ного раба - нужно его сначала сильно напу-
гать. Так что ничего не бойтесь.

Это будет последний бой человечества
против сатанистов. Нам нужно выдержать
эту зиму. У глобалистов поджимает время,
потому что в скором времени будет падёж
уколотых. В моём доме умерло уже 5 чело-
век после укола. И всем записали миокард
сердца, хотя они никогда не болели этим
заболеванием.

Все уколы без исключения не имеют ника-
кого отношения к прививкам. Это биологичес-
кое оружие массового поражения.

Людям нужно объединяться и противосто-
ять своим марионеточным правительствам.
Другого выхода нет. Наталья Тамашина

2.

ПРОСТОЙ СПОСОБ ОСТАНОВИТЬ КО-
ВИД-ТИРАНИЮ

Важное обращение доктора Эндрю Кауф-
мана «Я хочу внести предельную ясность.
Есть одна вещь, которую могут сделать все –
ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ТЕСТИРОВАНИЯ.

Всё потому, что ПЦР-тест, это один из
ГЛАВНЫХ инструментов, используемых для
создания искусственных случаев заражения.
При помощи которого, характеризуют ЗДОРО-
ВЫХ людей! И количество случаев, которые
обнаруживаются этим безсмысленным тестом
среди здоровых людей – является главной
причиной, которой пользуется правительство,
чтобы закрывать нас и забирать наши свобо-
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дежурный по бирже С.В.Терентьев

ды. Если вы, по какой-то причине сдаёте этот
тест – ВЫ ВЕДЁТЕ ЭТУ ТИРАНИЮ ВПЕ-
РЁД!» ТОЧНЕЕ НЕ СКАЖЕШЬ – НЕ БУДЕТ
ПЦР-ТЕСТОВ, НЕ БУДЕТ И COVID-19. Не сле-
дует легкомысленно относиться к этому за-
явлению, или недооценивать его. Оно вполне
серьёзное. Многие интересуются – что они
МОГУТ СДЕЛАТЬ, чтобы повлиять на ситуа-
цию. Другие упрекают скептиков, что те толь-
ко разговаривают, но ничего не делают. Здесь
важно понимать, что часто, для того чтобы
изменить ситуацию – не нужно что-то специ-
ально делать. Вполне достаточно чего-то НЕ
ДЕЛАТЬ. Если бы весной 2020 года, значи-
тельная часть граждан отказалась проходить
ПЦР-тестирование, лже-пандемия захлебну-
лась бы на старте. Ведь ПЦР-тест – это та
основа, на которой строится вся ковидная
ложь. Именно для этого и нужны обсуждения
в интернете, чтобы люди не совершали губи-
тельные поступки – не сдавали ПЦР-тесты,
не проходили «вакцинацию», не пользовались
QR-кодами, и так далее. Эта СТРАТЕГИЯ
НЕСОТРУДНИЧЕСТВА, может создать
ОЧЕНЬ серьёзные проблемы пандемистам.
При этом, ничего специально делать не
нужно. Достаточно НЕ ДЕЛАТЬ определён-
ных вещей. Однако, времени для подобной
формы сопротивления, остаётся всё мень-
ше. Пандемисты наверняка это понимают, и
постепенно сделают так, что от подобных
действий людей уже ничего зависеть не бу-
дет. Согласие с ковидными порядками ради
материальных благ и комфорта сегодня,
может стоить жизни уже завтра. Людей
НЕЛЬЗЯ ЗАСТАВИТЬ принять цифровой
концлагерь – они должны выбрать его сами,
ДОБРОВОЛЬНО. Поэтому будущее, пока
ещё зависит от нас. И от того выбора, кото-
рый каждый делает СЕГОДНЯ, зависит –
будет ли у него вообще ЗАВТРА. https://
vk.com/video633713939_456239061

3.

Убит в 2019 накануне мировой диверсии.

Кэри Муллис нобелевский лауре-
ат, создатель теста ПЦР: "С тестом
ПЦР если вы используете достаточно
циклов, то абсолютно любой человек
может получить положительный ре-
зультат на всё что угодно. С ПЦР, если
вы захотите, вы можете найти всё что
угодно у кого угодно. Этот тест не мо-
жет сказать вам, больны вы или нет.
Он для этого не предназначен".

4.

Ну ладно б пела и плясала,
В рекламных роликах блистала.
А тут гляди ж ты, за "вакцину" топит...
Только себе она "шмурдяк" не вколет!

Гляжу на ожидовлённую элитку,
Покорно замершую у копыт хозяйских,
Их рты всегда - распахнутость калитки...
О! "Всепродажность" обожает

запах райский!
5.

Профессор Редько: "Наша
победа придет быстрее, чем

мы думаем!"




